

LE CHAPITRE D'ETE 2013 AU CHATEAU D'OLLIERES



Le Chapitre d'été 2013 de Méduse s'est tenu le samedi 20 juillet au Château d'OLLIERES dans le VAR. La Commanderie, les Officiers, les Chevaliers et leurs invités ont été accueillis chaleureusement par Monsieur Charles ROUY et son épouse Camille. Le violent orage, qui ne figurait pas, précisons-le, sur la liste des invités, n'a pas empêché toute l'assemblée de pouvoir apprécier le décor magnifique de la propriété, après la messe et la cérémonie des intronisations célébrées exceptionnellement, compte tenu des circonstances, à l'intérieur du château. Madame Emilienne LOPEZ, le vice-amiral Philippe COINDREAU (*voir aussi article page 2/4*) et Messieurs Patrick LAPORTE, Albéric PHILIPON, Jean-François RÉGIS, Charles ROUY et Pierre TURBIL ont été faits chevaliers. Au cours de cette même cérémonie, Monsieur Pierre BOYER a été élevé au grade d'officier. Les excellentes agapes, préparées et servies par le traiteur Roland PAIX de Saint-Maximin, ont été ponctuées par les traditionnelles lampées, et relevées par une sélection de fines huiles de Provence (*voir aussi en page 4/4*). Dommage que la météo n'ait pas été de la fête dès l'ouverture du Chapitre !

UN NOUVEAU MARIN POUR NOTRE MERE MEDUSE



Le 02 septembre 2013, sur le pont d'envol du porte-avions Charles De Gaulle (voir photo ci-dessus), le vice-amiral d'escadre Philippe COINDREAU a pris ses fonctions de Commandant de la Force d'Action Navale (FAN) Sa nomination par décret du 05 juillet 2013 paru au Journal Officiel du 07 juillet 2013 précède de quelques jours seulement son intronisation au grade de chevalier dans l'Ordre Illustre des Chevaliers de Méduse au Château d'OLLIERES (voir aussi article page 1/4).

Ce toulonnais, qui est proche par sa famille du monde de la vigne et du vin (il est l'oncle de notre sœur Nathalie Coquelle, domaine des Annibals à Brignoles), a effectué une brillante carrière au sein de la Marine Nationale. A l'issue de l'Ecole Navale (promotion 1979) il choisit de servir dans l'Aéronautique navale et devient pilote. Après de nombreuses missions parmi lesquelles figure l'opération Epervier au TCHAD en 1988, il rejoint la "Jeanne d'Arc" en qualité d'instructeur avant de participer à la mise en service opérationnelle de l'Atlantic 2 au sein de la flottille 23F dont il assurera le commandement de 1996 à 1998. En avril 2001, il change radicalement d'affectation, et reçoit le commandement de la Frégate furtive "Surcouf" basée à TOULON. . Après une affectation en qualité de chef de la Division Conduite des forces aéronavales au sein de l'état-major du commandant de la zone maritime Méditerranée à TOULON, il est désigné commandant de la Base de l'aéronautique navale de Lann-Bihoué. Après la 55^{ème} session du Centre des hautes études militaires et la 58^{ème} session de l'Institut des hautes études de défense nationale, il occupe la fonction de chargé de mission et chef du cabinet du secrétaire général pour l'administration du ministère de la Défense. En septembre 2009, il est promu au grade de contre-amiral et prend le poste d'adjoint au commandement

de la force aéromaritime de réaction rapide à TOULON. D'août à décembre 2010, il commande la force navale européenne dans le cadre de l'opération Atalante, puis la "Task Force 473" du 20 mars au 24 août 2011, dans le cadre du volet français de l'opération Unified Protector en LIBYE. Le 1^{er} août 2011, il prend le commandement de la force aéromaritime de réaction rapide et est élevé au rang de vice-amiral en juillet 2012. La FAN regroupe, sous l'autorité d'un amiral (ALFAN) la totalité des bâtiments de surface de la Marine Nationale, soit plus d'une centaine d'unités et de 10.000 marins. ALFAN est responsable de la prépa-



ration opérationnelle, de l'entraînement et de la disponibilité des forces de surface. Il les met à la disposition du commandement opérationnel placé sous l'autorité du Chef des Armées.

Sur la photo ci-dessous, le nouveau chevalier, sa nièce Nathalie COQUELLE à ses côtés, sous l'œil avisé de son parrain et du Grand Maître, reçoit son diplôme, avant d'aller signer le grand catalogue.



LA SAINT-VINCENT 2014 DE MEDUSE AU CHATEAU RASQUE

Le Château RASQUE à TARADEAU a déjà été notre hôte à maintes reprises. Cette magnifique propriété, qui produit des huiles d'une très grande finesse, est le cadre idéal pour nos Chapitres. La salle des foudres (*voir photo ci-dessous*) donne au rituel de la cérémonie des intronisations un caractère tout à fait authentique et solennel qui marque sans aucun doute tous les impétrants qui s'y sont succédé. La Commanderie espère vous y retrouver nombreux le dimanche 19 janvier prochain. Faites découvrir à vos amis les charmes des Chapitres de Méduse. Le rendez-vous est fixé.



Une nouveauté pour ce Chapitre : vous pourrez repartir du Château RASQUE avec vos photos en pochettes individuelles, car notre nouveau photographe a les moyens pour les éditer sur place.



LA FETE DU VIN NOUVEAU 2013 A TARADEAU

Le dimanche 17 novembre 2013, les Chevaliers de Méduse, à l'invitation de Gilbert GALLIANO, Maire de TARADEAU et chevalier de Méduse, ont participé à la fête du vin nouveau organisée dans sa commune. Les plus fidèles Commandeurs ont accompagné leur Grand Maître à cette manifestation qui remporte chaque année un réel succès. Après la messe animée par un groupe folklorique voisin et le défilé des engins agricoles anciens dans les rues du village, Jean-Pierre BOYER a, dans son discours d'ouverture, fait le rapprochement entre les 4 saisons de la vigne et celles du compositeur Antonio VIVALDI, en rappelant la merveilleuse alchimie de la transformation du raisin en vin. Un rendez-vous à ne pas manquer en 2014.



LES HUILES DES CHEVALIERS DE MEDUSE A L'HONNEUR

Au repas du Chapitre d'été en juillet dernier, les huiles que vous avez pu déguster ont, comme le veut notre tradition, toutes été présentées et offertes par des membres de MEDUSE.

Au prochain Chapitre de la Saint-Vincent qui se tiendra le dimanche 19 janvier 2014 au château RASQUE, une tombola vous permettra de gagner des coffrets contenant quelques unes de ces huiles :

- Coteaux Varois en Provence - **Château d'Ollières**
Le Château – 83470 OLLIÈRES
Tél/Fax : 04 94 59 85 57 – Courriel info@chateau-ollieres.com
- Côtes de Provence : **Château de Peyrassol**
RN7 – 83340 FLASSANS sur ISSOLE
Tél : 04 94 69 71 02 – Fax : 04 94 59 69 23 – Courriel contact@peyrassol.com
- Côtes de Provence : **Château l'Arnaude**
Route de Vidauban – 83510 LORGUES
Tél : 04 94 73 70 67 – Fax : 04 94 67 61 69 – Courriel info@chateaularnaude.com
- Côtes de Provence : **Château Vaucouleurs**
RN7 - 83480 PUGET SUR ARGENS
Tél / Fax 04.94.45.20.27 – Courriel contact@chateauvaucouleurs.fr
- Côtes de Provence : **Domaine du Jas d'Esclans**
Route de CALLAS (D 25) – 83920 – LA MOTTE en PROVENCE
Tél. 04.98.10.29.29 - Fax 04.98.10.29.28 – Courriel contact.jasdesclans@wanadoo.fr
- Côtes de Provence : **Domaine Carpe Diem**
4436, Route de CARCES, RD 13 - 83570 COTIGNAC
Tél. 04 94 04 72 88 – Fax 04 42 08 27 02 – Courriel contact@chateaucarpediem.com
- Bandol : **Château Salettes**
Chemin de Salettes - 83740 – LA CADIÈRE D'AZUR
Tél. 04 94 90 06 06 – Fax 04 94 90 04 29 - Courriel salettes@salettes.com

COTISATION 2014

Pour tous les chevaliers, officiers et commandeurs, la cotisation 2014 à l'Ordre Illustre des Chevaliers de Méduse reste fixée à 60€00. A régler à notre Grand Argentier

Georges ROMÉO
14 Place des Ecoles
83790 - PIGNANS

Le chèque du montant de la cotisation est à libeller au nom de :

« *Ordre de Méduse* »

La rédaction du bulletin de Méduse vous souhaite, ainsi qu'à toutes vos familles et à vos proches, de passer d'excellentes fêtes de fin d'année 2013. Elle espère que vous ferez sur vos tables une place de choix aux huiles de Provence à consommer comme il se doit avec modération, et vous donne rendez-vous le dimanche 19 janvier pour le prochain Chapitre de la Saint-Vincent qui sera, nous l'espérons, une nouvelle occasion pour tous de partager un grand moment d'amitié dans un cadre renouvelé et toujours prestigieux.

